

**PISIS 01 DE EL ☾☀️⌚ 2025 DÍA DE MERKURIO  
DESPUÉS DE EL NASISIERT O DE EL GRAN SHILOH  
Ke según satán es febrero 24 del año 2020, día lunes**

**Dise el Veneravle Arkangel Miguel Weorsshamaddihaael:** Kerido Pueblo de Dios, hijos del Dios vivo, de nuestro Amado Maestro Kelium Zeus y de éste que les habla que soy el primer hijo genético que la Madre Afrodita tuvo sobre la faz de la gea en su último retorno, antes de viajar a los Soles, uno de los que ayudó a construir la doktrina sobre la faz de la gea, y ke ahora personas ke saben kien soy en realidad lo están poniendo en duda y están diciendo una cantidad de cosas aprovechándose de nuestra ausencia y la ausencia que generó la invasión al templo la que sucedió en el año 2004.

Saludo con reverencia a todos y a todas los ke están en el templo y los que están en otros lugares de la gea. Kerido pueblo de Dios seres en general regentes Elohines y demás seres, a nuestro Amado y Sublime Senior Azazel, mis más sublimes respetos a el que depositó el fuego en el templo de la vida de mi Madre Afrodita, mis más sublimes reverencias, siempre todo lo que hago y todo lo que he hecho y todo lo que haré es

precisamente para que su doctrina su enseñanza y su mensaje y el mensaje que éste que les habla sembramos sobre la gea no sea destruido y que perdure sobre la gea, eso fue lo que vinimos a hacer, eso fue lo que hicimos y por eso lucharemos por sobre quien sea y en las condiciones que sea.

Kon toda reverencia me dirijo a sus mercedes y les hago llegar mis palabras, mis palabras de esperanza mis palabras de konsuelo mis palabras con las cuales deseo dar claridad y aunque hay muchos que ya saben en realidad quién soy do, hay muchos otros que no les interesa saberlo y eso me he podido dar cuenta kon plena claridad. Y como le dije a un gran sabio que creo y espero que en realidad si haya sido él hace unos días, porque ni siquiera yo tengo la certeza de que con quién hablé en realidad sea quien me dijo ser, si la doctrina y si la obra de Dios no existe para que la vida, y si tenemos que dar la vida por la obra de Dios la daremos con gusto y con placer, porque no existe otro motivo sobre la faz de la gea más que la doctrina, y esto que estoy haciendo precisamente es para salvar la doctrina de las polillas que la quieren destruir y de las polillas que han disminuido la gente en las fuentes y que han disminuido la Grey en el templo porque en forma soterrada y secreta están haciendo

cosas que no es lo que se ordenó hacer, y ke no es lo que se mandó a hacer.

Kerido pueblo de Dios las cosas de la doctrina son claras no tienen ninguna sombra, he estado oyendo komo ponen en duda de que supuestamente yo no soy yo, lo cual tiene un objetivo ke es un objetivo sombrío y hay personas que aun sabiendo quién soy no les interesa, porque son de aquellas personas nuevas que no estuvieron al lado de nosotros konstruyendo esta doctrina, lo que he mandado a hacer en el templo lo he mandado a hacer no para destruir el templo como lo han dicho algunos en forma soterrada y lo han dicho en sus comunicaciones secretas, comunicaciones que hacen en forma directa violando las reglas de seguridad que se establecieron y que en la actividad que hicimos y que estamos haciendo descubrimos que hay personas que tienen contactos, que les eliminaron el historial para que esto no fuera descubierto para que esto no fuera conocido y para que no se dieran cuenta de qué estaba sucediendo.

Yo he guardado silencio durante mucho tiempo ante algunos sucesos, pero están aconteciendo cosas ke unas no las diré en público, porque son el sistema que puede usar la bestia para destruir las almas y yo que soy

un guerrero legendario que he luchado la guerra de los siglos al lado del señor Arturo al lado del más grande libertador que haya existido siempre, que es nuestro señor Kelium Zeus he aprendido las celadas que hace la bestia aun utilizando los cuerpos físicos de las personas que han sido prohijadas para la doctrina

He descubierto en lo que estamos haciendo que hay irresponsables que tenían acostumbrados a que cuando yo envío un comunicado de inmediato hay una red de personas en el templo en condición de engaño, que empiezan a llamar al dios Kumido para preguntarle que si ese que estaba hablando si era el Arcángel Miguel o no era, y a los pocos minutos la respuesta que llega, es no en forma pública, sino en forma secreta, y empieza a rodar por las redes antisociales que ese no es y que esta ese ser o ese personaje en comunicación con el Maestro Abner y el Maestro Adriel supuestamente y que ellos le están confirmando que no es, cuando éste que les está hablando a sus mercedes si tiene komunikasel con ellos por alguna vía y de inmediato se pregunta a ellos si es que de verdad tienen komunikasel con el cuerpo físico de ese personaje y ellos me han dicho que no, que no tienen komunikasel con él, entonces aquí hay una mentira. Esta doctrina no se construyó con mentiras y menos con

traiciones como ésta, y aquí está alguien que le va a poner el pecho a lo que sea menester para que no derrumben y desplomen a la grey de la doctrina, porque he visto una horrible acción y por eso he tomado la decisión de actuar, no contra nadie sino para detener el mal tiempo. Hay muchas personas de las que yo he sabido que se han alejado de la doctrina por situaciones que han acontecido de cosas que son hechas en secreto en comunicaciones secretas y ultra secretas, no voy a decir por esta vía en forma pública, porque yo no soy un destructor de almas no vine a quemar las almas; y resulta que vinimos fue a lo que yo dije esa noche, y sí eso que está siendo hecho en el templo es mi orden, porque no voy a permitir que la doctrina sea destruida y la grey sea diezmada por ninguna circunstancia y los que quieran creer que lo que estoy haciendo está mal lo pueden creer, porque yo vine mandado por Dios con el Maestro Kelium Zeus fue a construir la doctrina y no a destruirla, eso de que les hubieran dicho en forma ultrasecreta a los seres del templo que iba a llegar alguien a ese lugar enviado por los enemigos y que se iba a tomar el templo y que lo iba a destruir y que iba a suceder una destrucción peor que la del 2004 es una mentira canallada, es una mentira infame, y yo sé los nombres de quienes dijeron eso en forma ultrasecreta, los conozco a plenitud y sé quiénes son y sé que no fue el

que conmigo ayudó a konstruir la doktrina, de eso estoy plenamente seguro porque sería entonces una contradicción.

Pero es una mentira y una falsedad lo que le dijeron por vía ultrasecreta a algunas criaturas allá en el templo, y luego salió un komunikado donde dicen ke estaba siendo elaborada una torre de Babel, Pues yo les voy a decir a qué torre es qué se refieren.

Este que les está hablando que como ya les dije es el primer hijo que tuvo la Madre Afrodita sobre la faz de la gea en el último retorno en el que sus mercedes la conocieron, en la medida que yo he hecho he tratado de hacer komunikaseles, siempre o por lo general cuando me comunico al templo se va el fluido eléctrico, se cae la señal de internet, se daña la amplificación no funcionan los equipos adecuadamente, cuando no es que estando en una komunikasel con una fuente o kon algootra a través del Gran Templo Vegetal Sakro Akuarius se van todos a dormir en ese lugar y abandonan la komunikasel, y kedo yo como un tonto preguntando qué pasó y luego dicen que es que se fueron todos a dormir, ahí demuestran el veneno hasta donde les ha entrado en los tuetanos de los huesos, y si mando algún komunikado para que sea konovido por el pueblo de Dios, entonces pregunto a algún lugar, se ha oído el comunicado? y en algunos lugares por cuanto ponen sólo el primer canal

de la emisora no lo han oído y pregunto por otro lado algotro lugar, y hay komunikados que no los conocen, entonces pregunto a alguien en el templo qué por qué ese komunikado no ha sido oído y la respuesta es que porque no ha habido espacio, entonces solicito que lo pongan por el canal 1 de la emisora, no estoy pidiendo que es que sólo a mí me atiendan para que los comunicados sean emitidos, pero es que se evidencia la forma irresponsable o la operación mordaza que están queriendo aplicar y kuando ordeno que sea hecho algo en el Gran Templo Vegetal Sakro Akuarius hay personas que dicen el maldito Arcángel Miguel, cuando se vaya el señor Lucifer desgraciadamente tendremos que hacerle caso a ese maldito maldito maldito.

Ante todas estas cosas sepan que yo soy un Guerrero que no se doblega ante nadie y así los ángeles bajen aquí sobre la faz de la gea a decirme lo contrario de ke guarde silencio mientras ke están sucediendo estas cosas no les voy a obedecer ni les voy a hacer caso.

Y les digo Puevlo de Dios los que sentían que de pronto estaban desesperanzados les digo: la esperanza jamás se pierde, si somos luchadores indoblegables Y si seguimos lo que nuestro padre y éste que les está hablando enseñamos entonces lograremos que la doctrina sea etervia y que seamos muchísimos sobre la faz de la gea así de que

quienes me estén oyendo si creen que lo que estoy haciendo es para destruir la doctrina es porque en realidad jamás me conocieron, porque están sucediendo cosas en la doctrina que se llaman traición no tienen otro nombre, ese envenenamiento que le están produciendo a la gente contra mí al punto de que ya algunos dicen que soy un maldito maldito maldito, eso no va a seguir sucediendo por sobre quién sea.

Algunos sabiendo que esto está pasando de pronto por miedo o por temor no han dicho nada pero resulta que yo conozco como funcionan las guerras del kosmos y aquí tienen a un Guerrero que no se va a entregar y como porción de esa lucha al ver que no había posibilidad de poder comunicarme con el templo, por un bloqueo que han producido y ke han generado desde hace mucho tiempo he decidido desde hace unos días construir en el chakra coronario una torre de metal para poder en ese lugar y desde ese lugar tener un sistema de internet independiente con el cual yo pueda laborar, laborar con la gente, y resulta que las bestias envenenadas que tienen en ese lugar fueron y soltaron los tornillos principales de la torre, torre que está en construksel para ver si la derrumbaban o la derribaban, y cumido saca un comunicado diciendo que están construyendo una torre de Babel, será que eso es correcto? Llamar a uno de los fundadores de la doctrina constructor de una torre

de Babel? a esa torre que se estaba refiriendo cuando decía esto. Yo sé que kumido como ser es un gran ser, pero su cuerpo les digo la está embarrando, y fue con la verdad ke construimos la doctrina no atacando a quienes ayudaron a construir la enseñanza, este tipo de cosas no pueden seguir sucediendo porque cómo es posible que estén atacando a quienes construimos la doctrina, yo les llamo a arrepentirse y a no estarcen escudando y no hacer como el que lanza la piedra y esconde el cuerpo la mano, se meneste ser responsable y si se les ha dado o les han dado algún poder no lo usen para destruir utilícenlo para construir.

Y menesto que exista un monitoreo porque es posible que esto que estoy diciendo sólo lo están oyendo unos poquitos porque conozco el sistema canalla de sabotaje que han desarrollado lo conozco a plenitud, y lo que se está haciendo en el templo y lo que hice en el templo ke son los allanamientos que he ordenado es por orden mía y en esos allanamientos es donde descubrí la red que tienen para estar engañando a la gente y diciendo que este o aquel comunicado cuando yo lo mando es que ese no es y que según eso supuestamente el Maestro Abner y el Maestro Adriel o sea mis hermagdus menores les están supuestamente confirmando en ese mismo mosierto que yo no soy, que soy el plagiador, que canallas y que desventurados, es una maldad abominable y estén seguros ke las

leyes del kosmos no son ciegas, ni el Maestro Kelium Zeus ni éste que les está hablando tampoco.

Y lo que estoy haciendo allá en el templo y que estoy oyendo que hay muchos que están adoloridos, resulta que les digo si están adoloridos entonces jóvenes si es que no les sirve la doctrina en esta forma que hagan lo que quieran lo que estimen conveniente y lo que deseen, pero la doctrina sigue para adelante a mí no me vienen a callar la boca con bravuconadas de ninguna especie, porque aquí el que les está hablando es exactainti el mismo ke hace más de 36 heliokrones con el Venerable Maestro Kelium Zeus construimos esta doktrina, ustedes están comiendo el pan y maldiciendo el trigo eso es lo que están haciendo. Y si ustedes creyeron que podían convertir a la gente en borregos están equivocados, eso no fue lo que el Maestro Kelium Zeus y yo predicamos, y las circunstancias que se están presentando están requiriendo lo que estoy haciendo.

Es imposible que yo acepte estas cosas no puede seguir esto así, arrepíentanse enderécense o si no que tomen su camino.

Y a los que sacaron ese comunicado irresponsable para quemar las almas donde dan a entender de que yo estoy persiguiendo a mi padre, más bien hay que ver quiénes eran los que están haciendo eso, porque jamás he

sido parricida y estén seguros que tendrán que responder ante las leyes del kosmos por esas acusaciones, y ante los tribunales del kosmos por eso, porque ese tipo de canalladas y de malvadas acusaciones no son aceptables bajo ninguna circunstancia, y esto lo voy a sostener no sólo aquí en la gea, en donde sea menester, los que estén haciendo esas acusaciones, no será más bien que esos son los que quieren generar el daño y están diciendo que nosotros somos los que lo queremos hacer. Hasta dónde ha llegado la descomposición del alma, en verdad que los pudrió el poder y quien sabe que otros intereses.

De todo esto que estoy diciendo yo tengo pruebas contundentes, se les olvidó que yo soy un Guerrero de los siglos y que si Dios me mandó a este mundo no fue porque se equivocó en ningún mosierto porque Dios es perfecto, no quiero decir que yo sea perfecto, pero si Dios me mandó a este mundo fue porque considero que con el Venerable Maestro Kelium Zeus mi progenitor podíamos construir lo que hoy ustedes están recorriendo y que algunos y algunas se están prestando para hacer el mal y les incomodo demasiado lo que estoy haciendo porque con eso estoy tomando las pruebas que demuestran lo que está sucediendo y yo les digo do eksisto todavía en la gea con kuerpo físico y no voy a dejar que eso siga aconteciendo en esa forma, de eso pueden estar seguros en

su totalidad, do guarde silencio en sucesos anteriores, guarde silencio porque así lo había prometido, pero a esta vez no voy a guardar silencio y por eso estoy diciendo esto y muchas cosas más que tengo por decir pero la incomodidad que están presentando por lo que estoy mandando hacer en el templo es una demostración y el fastidio que han presentado es una demostración de que son conscientes de que es lo que se anda buscando y me estoy refiriendo a la inconformidad de quienes se sientan inconformes.

Yo personalmente por orden del Maestro Kelium Zeus hice allanamientos en el templo allanamientos que duraban días obviamente el que tiene rabo de paja se incomoda y no le gusta pero el que no está haciendo nada malo lo ve como algo natural.

Hay personas allá en el templo que yo sé que ante mis palabras se están mordiendo los dientes y los labios de rabia porque aun sabiendo quién soy me odian así como el varón que estaba hablando hace un momento que sabiendo quién es el que le estaba hablando ese día salió y dijo que se iba de ese lugar porque estaba retenido contra su voluntad y que estaba sucediendo un atropello y yo les digo él estar retenido contra su voluntad es equivalente a secuestro, porque si alguien está retenido contra su voluntad lo tienen en esa condición y eso representa un peligro

y sabiendo, porque los antiguos que estaban ahí le dijeron de quién se trataba, pero no le importó y todavía está regando su baba difamatoria de que posiblemente no era yo, esa noche descubrimos que cuando allá mando a hacer algo, de inmediato empiezan a llamar a cumido por vía directa en una forma irresponsable violando las reglas de seguridad para preguntarle y decirle porque decían por los teléfonos que fuimos decomisando decían y llamen a cumido se nos metió el Caballo de Troya porque cumido les había dejado dicho que él tenía en comunicación al Maestro Abner y al Maestro Adriel y que ellos estaban ahí oyendo en directo y mirando en directo, era la una de la managda o sea una hora después y nos comunicamos por alguna vía con las debidas reglas de seguridad con el Maestro Abner y con el Maestro Adriel y ellos me confirmaron y me dijeron que eso era falso, y resulta que cada vez que hay un comunicado como ya lo dije hacen ese tipo de confirmación y esto no lo hacen por la forma pública lo hacen por vía secreta entonces la incomodidad que existe es porque con toda la autoridad que tengo como creador o como uno de los que trajimos la doctrina a la gea mandé a hacer lo que estamos haciendo en el templo, porque hay criaturas que hacen cosas a escondidas y ordenan borrar lo que mandaron hacer y lo que dijeron para que no quede prueba y así han ido emponzoñando y

envenenando criaturas para que consideren que yo soy una piltrafa y que soy un ladrón que soy un suplantador y toda una cantidad de cosas así, y otras cosas que no pueden seguir sucediendo.

Yo no estoy para destruir el templo como lo dijeron esa noche les dejé klaridad y no hay ningún miedo en que se haga público cosa alguna, porque no estamos haciendo ningún mal o es que ustedes creen que éste que ayudó a construir la doctrina y que entre el Maestro Kelium Zeus y éste que les habla dejamos 75.000 cassett de doctrina en miles de conferencias para costruir la doctrina que hoy sus mercedes conocen será acaso que do estoy actuando para destruirla?

kuando en realidad lo que estoy es desyerbando para que el plantío de Dios sea limpio de esas malas hierbas que le han metido y que están ahí, el Venerable Maestro Kelium Zeus sabe que yo no soy un tonto, nuestro amado libertador mi padre sabe que no soy un tonto y que no me gusta desconocer las cosas y por eso lo que he ordenado que se haga en el templo es para tomar las pruebas y las bases de lo que están haciendo que no está bien hecho, para poder en forma comprobada hacer que eso se corrija hacer que eso sea diferente pero lo más asqueroso que he visto es la difamación y la intoxicación mental, difamación en el sentido de decir que a mí me suplantan y que yo no soy yo y lo sostienen con

mentiras de que se están comunicando con el Maestro Abner y el Maestro Adriel disque para confirmarlo cuando ellos no tienen esas comunicaciones.

Pero hasta dónde ha llegado el grado de envenenamiento que como ya lo han oído y que sólo he dicho una porción del pensamiento de personas que han sido envenenadas en su psiquis y en su mentalidad y en su pensamiento porque comen el pan y maldicen el trigo porque toman el vino y maldicen la vid.

Eso no fue lo que el Maestro Kelium Zeus y éste que les habla enseñamos así no fue que construimos la doctrina, así no fue que la edificamos y do no estoy persiguiendo al ser con el que me mandaron a construir la doctrina en la gea, hay bacilos y microbios ke son los que andan diciendo eso y afirmando barbaridades peores que no las voy a decir por este sistema, porque no soy un destructor de almas, no soy eso no soy un quemador de almas, no soy un aniquilador de las almas vine fue a levantarlas y a alumbrarlas y hacerlas enamorar para el pueblo de Dios y si en eso y en medio de eso es necesario que vasilos microbios y bacterias sean sacados del pueblo de Dios por estar regando enfermedades mentales, entonces que se pongan donde deben estar, pero no estoy dispuesto a tolerar ni a permitir lo que le haga perjuicio a la

obra de Dios bajo ninguna circunstancia ni bajo ninguna condición y les digo a todos los que están incómodos allá en el templo y tratando con malas palabras a quienes están prestando la labor de atalaya no para impedir las comunicaciones sino para que verifiquen que es lo que está saliendo por esas comunicaciones porque les informo a quienes me oyen y les comunico que cuando hay una comunicación en forma general por debajo están haciendo otras comunicaciones soterradas para hablar de otras cosas en forma secreta, si esas comunicaciones soterradas en forma secreta son para contribuir a la forma limpia de la doctrina está bien no tienen por qué incomodarse, porque yo les comunico que de ahora en adelante van a haber atalayas en los puntos de komunikasel que estarán vigilando qué es lo que hacen y qué es lo que están escribiendo y qué es lo que están hablando por debajo, porque les digo lo siguiente; cuando fueron decomisados teléfonos por orden mía así crean que fue que se los robaron pero están decomisados a esos teléfonos llegaban las cositas que les estoy diciendo ahí llegaban de lo cual existen registros claros diciendo que el Caballo de Troya había llegado cuando ya sabían que era do el que estaba ordenando hacer eso y fue encontrada otra criatura de otro de los puntos de comunicación allá en el templo en uno de los sitios donde están los konmentísadores fue encontrada una

criatura de las operarias de ese punto que es un punto que hace comunicaciones a veces públicas y secretas borrando doctrina y borrando archivos porque no quería que se encontrarán el contenido de lo que estaba ahí y sacando memorias para esconderlas, qué estaba escondiendo ? y que estaba eliminando muchas, qué estaba haciendo, ké contenido tenían los archivos que estaba eliminando. Y hay teléfonos y hay equipos de donde todo el historial de comunicaciones fue eliminado qué es lo que esconden no será el veneno? y sabían ya en ese mosierto kién es el que estaba ordenando esto, el segundo que construyó la obra de Dios en la gea ya lo sabían y ya lo conocían.

Será que ante semejantes cosas tengo que seguir impasible y Silencioso y seguir viendo cómo avanza esa forma soterrada de maldad que le está generando perjuicio a las almas, vuelvo y digo la frase que dije hace días y que la dije hace un mosierto: la vida sin la obra de Dios nos está sobrando y si para salvar la obra de Dios tenemos que perder la vida estamos dispuestos a darla pero no a darla a lo idiota, sería en medio de la lucha por el bien y por salvar la misma doctrina esa misma doctrina que el Maestro Kelium Zeus vino a construir y que hay criaturas a quienes les fue dado el dharma de poder ayudar pero lo están haciendo

con cosas que deben corregir y si es que no las pueden corregir entonces están sobrando en la doctrina.

Le solicitó al pueblo de Dios que llamen a sus amigos y que llamen a sus conocidos de la doctrina y que hagan que estén pendientes de estas mis palabras que estoy diciendo Y de paso que estén monitoreando algo que parece estar sucediendo y es que por alguna circunstancia la emisora está teniendo intermitencias en la amplificación a nivel general del mundo, que se reporten para saber cómo se está oyendo la emisora, porque resulta que he tenido algunos indicios de que pareciera que quienes manejan la emisora también tienen algún fermento del infierno ojalá que lo saquen.

Entonces les recomiendo que quienes vayan a hablar hablen con la verdad y que no estén deformando y acomodando la verdad como veo que lo están haciendo porque la verdad es la verdad. Mis palabras por ahora son estas y a aquí les ha hablado el primer hijo de la Madre Afrodita y nuestro amado Maestro Ha Kelium Zeus Induseus el mismo que muchos conocieron y que ayudó a construir la doctrina sobre la faz de la Gea.

Solicitó que esto sea leído una vez más completó luego de lo cual menesto que se haga durante 2 horas la puvlikasel de reportes de los seres del mundo que se quieran comunicar y luego de eso lo leen una vez más

completo y me avisan para ver qué sigue. Ke los reportes no sean muy largos para darle la oportunidad a otros seres que lo quieran hacer.